

Ax-les-Thermes. Réunion de l'association Chat libre



Publié le 22/10/2009 à 03:55

Le président et les membres de l'association Chat libre, association qui œuvre sans relâche pour aider et défendre les chats errants, souhaite dans un premier temps remercier la municipalité axéenne et toutes les personnes qui ont adhéré à l'association, plus de cent à ce jour.

Chat libre a pris le relais de l'action menée par le docteur Gérard Balista, mais ce dernier va continuer à s'investir dans l'association, présidée par Pierre Obiols... un chasseur qui avant tout aime les bêtes.

Réunion d'information. Pour informer la population axéenne et remercier les généreux donateurs, une réunion se tiendra le mardi 27 octobre, à 20 heures, à la salle des associations (mairie d'Ax). La présence de nombreuses personnes sera de nature à encourager l'action menée par l'association Chat libre et lui permettre ainsi de perdurer. ■